

„Ausbildungszeit schnell vorbei“

In einer kleinen Feierstunde und einem gemeinsamen Essen überreichten die Vorstände der Sparkasse Bad Kissingen das Abschlusszeugnis der IHK Würzburg-Schweinfurt an Selina Kling und Simon Janke.

Die Ausbildungszeit begann am 01.09.2021 und war, nach eigenen Worten der ehemaligen Auszubildenden, rasend schnell vorbei.

Das Kreditinstitut legt großen Wert darauf, seinen Auszubildenden in erster Linie vor Ort die Praxis in den Geschäftsstellen zu vermitteln. Kundenservice und Beratung bilden den Schwerpunkt der Ausbildung. Daneben erwerben sie Kenntnisse in den internen Bereichen wie Zahlungsverkehr, Personalwesen, Kreditabteilung, Marktfolge und Vertriebssteuerung. Die jungen Mitarbeiter werden nach der Ausbildung in einem internen Förderprogramm, das sich PEP nennt vom Bereichsleiter Personal unterstützt, auf die künftigen Aufgaben vorbereitet.

Roland Friedrich und Michael Rendl beglückwünschten die jungen Mitarbeiter zu ihren guten Leistungen.

Selina Kling wird als Personalreserve im Bereich Münnerstadt und Simon Janke wird als Nachwuchsberater in der Filiale Sinnberg eingesetzt.

Wir wünschen den jungen Mitarbeitenden viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit.



Hinten von rechts nach links: Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich, Vorstandsmitglied Michael Rendl, Ausbildungsleiterin Ute Seidel und vorne Selina Kling und Simon Janke
Foto: Elke Körner